



### RINGKASAN BERITA HARI INI

#### Upacara HUT ke 79 Republik Indonesia Dilaksanakan di Bukit Sampah Sidoarjo

Pemrak menarik teras di peringatan Kemerdekaan RI ke 79 lalu. Salah satunya yang dilakukan Dinas Lingkungan Hidup kabupaten Sidoarjo yang menggelar Upacara Bendera di gunung sampah TPA Griya Mulyo Jabon.



Suasana upacara Kemerdekaan RI ke 79 oleh DLHK Sidoarjo di atas bukit sampah TPA Jabon, Sidoarjo

Sekitar enam alat berat ekskavator juga diparkir di antara para peserta upacara.

Walaupun para menyangat tidak mengura rasa nikmat para peserta, mereka dengan semangat mengikuti upacara hingga selesai.

Kepala Dinas Lingkungan Hidup dan Kebersihan (DLHK) Sidoarjo, M. Bahul Amig mengatakan upacara hari ini sebagai simbol bagi masyarakat agar bisa lebih peduli dan memperhatikan sampah.

"Yang ikut upacara kali ini ialah pegawai atas unsur karawanan dan berbagai macam masyarakatnya, mulai operator alat berat, ada

#### Upacara HUT ke 79 Republik Indonesia Dilaksanakan di Bukit Sampah Sidoarjo

Amig juga menambahkan bahwa diperlukan penjurangan untuk mencapai target-target ke depan terutama pengelolaan sampah yang baik di Indonesia.

"Kita-rata saat ini satu hari sampah yang masuk ke TPA Jabon 550 ton per hari. Namun Sidoarjo, bisa dikatakan menjadi tata kelola yang saat ini dianggap yang mumpuni dan relatif lebih bagus. Hal itu diapresiasi oleh pemerintah pusat," imbuhnya.

Sistem pengelolaan TPA Jabon, sudah memakai sistem pola Badan Layanan Umum Daerah (BLUD). Berarti, kesungguhan dan komitmen pengelola dalam mengatasi sampah di Sidoarjo sangatlah serius.

Amig berharap kedepan ada target capaian yang nanti ke depan menjadi sebuah negara yang sikit itu karena sampahnya tidak tertinggal dengan benar, kesungguhan dan komitmen Pemerintah Sidoarjo untuk lebih serius

dalam penanganan sampah. Hal ini merupakan salah satu dari 17 program prioritas jitu, yang merupakan program unggulan pemerintah.

"Mereka dari sampah, dibutuhkan support oleh stakeholder maupun pemangku kebijakan, kerjasama serta distribusi kewenangan yang efektif baik dari kecamatan, kelurahan, desa, RW ataupun tingkat RT maupun

Perilaku masyarakat itu terdapat pengaruh itu sangat penting, hal ini mendorong masyarakat peduli sampah, serta dapat mengolah sampah dengan mandiri" Pajanya.

Berdasarkan data yang dihipotkan dari Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan (KLHK) tahun 2022, jumlah timbulan sampah di Indonesia sebesar 68,7 juta ton tahun dengan komposisi sampah didominasi oleh sampah organik, khususnya sampah sisa makanan yang mencapai 41,2%.

#### Rendy Agung Prakoso, Surabaya

Pada momen HUT ke 79 Republik Indonesia, penting bagi seluruh elemen masyarakat Indonesia untuk berpikir bagaimana memawakan bumi yang lestari bagi generasi kedepan. Salah satunya tersebut dengan lingkungan sampah. Itu tersebut sering diabaikan, namun berdampak signifikan pada kualitas hidup dan kesehatan Alam lingkungan.

Bentuk tindakan penyadaran tentang belum meredanya dari sampah terlihat pada Upacara Kemerdekaan Indonesia ke 79 di Tempat Pembuangan Akhir (TPA) Griya Mulyo Jabon, Sidoarjo. Para petugas DLHK Sidoarjo, dan pahlawan lingkungan berkumpul melaksanakan upacara memperingati kemerdekaan di sekitar bukit sampah.

Puluhan petugas berbaris rapi menghadap tiang bendera. Bahkan ada juga yang naik di atas alat berat ekskavator. Mereka kompak mengenaikan seragam berwarna abu-abu dengan corak merah dengan topi Kuning dan

#### Netralitas ASN dan Penyelenggara Jadi Atensi Khusus

Dari Identifikasi Kerawanan Pilpab Sidoarjo oleh Bawastu SIDOARJO - Badan Pengawasan Pemilu (Bawaslu) Sidoarjo meluncurkan peta kerawanan penyelenggaraan Pilkada Serentak 2024 kemarin (19/8). Hasilnya, dari proses identifikasi yang sudah dilakukan, tercatat ada 15 potensi masalah yang rawan terjadi selama tahapan pilpab Sidoarjo.

Salah satunya adalah terkait isu netralitas ASN. Potensi ini cukup rawan terjadi di lingkungan pilpab. Selain itu, potensi ketidaknetralan juga rawan dilakukan oleh penyelenggara pemilu, baik KPU dan jajarannya maupun Bawaslu beserta jajarannya. Seperti pada masa kampanye, jitu yang rawan terjadi adalah kampanye politik. "Maksimalisasi sumber daya yang terakumulasi, terakumulasi ada 15



Mengingat pilkada mendatang berlangsung serentak, kaitannya sudah dilakukan di tingkat desa. "Tapi desa-meskipun potensi kerawanan penyelenggara pemilu yang mengancam kampanye calon pemimpin, tapi tidak memiliki KTP".

#### Razia ODOL, Pemkab Tunggu Instruksi Provinsi

SIDOARJO - Sejak kemarin (19/8) selama sepekan, pemerintah melalui Kementerian Perhubungan (Kemhub) melakukan razia ODOL (Operasi Denda dan Penertiban) terhadap angkutan bus yang melanggar peraturan lalu lintas dan keselamatan. Razia ini dilakukan di seluruh Indonesia.

Salah satu masalah lain adalah terkait isu netralitas ASN. Potensi ini cukup rawan terjadi di lingkungan pilpab. Selain itu, potensi ketidaknetralan juga rawan dilakukan oleh penyelenggara pemilu, baik KPU dan jajarannya maupun Bawaslu beserta jajarannya. Seperti pada masa kampanye, jitu yang rawan terjadi adalah kampanye politik. "Maksimalisasi sumber daya yang terakumulasi, terakumulasi ada 15

#### 11 Ribu Pemilih Pemula Belum Ber-KTP

DUA bulan sebelum coblosan, belum semua pemilih baik pilpab pilpab Sidoarjo bisa menggunakan haknya. Penyebabnya, mereka belum mengantongi KTP elektronik.

Menurut pengantar 11 ribu pemilih pemula yang belum memiliki KTP. Para ini, kami telah mempercepat proses pemakan agar mereka bisa memiliki dalam pilkada mendatang". Kepala Dipenda Kabupaten Sidoarjo Reddy Kusuma. Dia menyatakan, secara umum sudah berusia 17 tahun ke atas. "Satu minggu ini kami gelar dua kali di sekolah angung untuk pempercepat", jelas Reddy. Rakan jempit bola ke ekalon digelar salah satu

#### 30 Anggota Warakawuri Terima Santunan

SIDOARJO - Sebanyak 30 anggota Legiun Veteran Republik Indonesia (LVR) Kabupaten Sidoarjo menerima santunan berupa uang tunai dan sembako dari Dinas Sosial Sidoarjo. Santunan ini diserahkan kepada Warakawuri atau janda/widua LVR.

Salah satu penerima santunan adalah Ibu Hj. Siti Nurhidayah, janda dari Veteran LVR. Beliau merasa sangat bersyukur atas perhatian pemerintah daerah. "Saya sangat berterima kasih kepada Dinas Sosial Sidoarjo yang telah memberikan santunan ini kepada kami. Semoga dengan santunan ini kami bisa lebih tenang dan bahagia menjalani kehidupan sehari-hari", ujar Siti Nurhidayah.

#### JALAN SEHAT

Calon Bupati (Cabup) M Syaiful Munir untuk menyapa warga yang antusias melaksanakan berbagai kegiatan dalam mengisi independen days ini.

#### Cabup Syaiful Munir Sapa Warga

GRESIK - Momentum perayaan HUT Kemerdekaan RI ke-79 dimanfaatkan oleh Calon Bupati (Cabup) M Syaiful Munir untuk menyapa warga yang antusias melaksanakan berbagai kegiatan dalam mengisi independen days ini. Misalnya kegiatan jalan sehat maupun karnaval keliling kampung.

"Seperti di Desa Tanggurejo Kecamatan Manyar, kemarin. Ada kegiatan jalan sehat yang para peserta mengenakan pakaian yang berbeda. Mulai merah putih, hingga berpakaian muslim-muslimah. Di beberapa titik, mereka beratraksi menunjukkan keterampilan. Seperti tari atau yel-yel."

Cabup M Syaiful Munir yang hadir, mengantik bersama-sama menunggangi kenalkan remaja dan tetap menjaga perilaku hidup sehat.

"Seperti gangster dan kelompok pemuda yang sering melakukan aksi tawuran. Akhirnya harus berurusan dengan aparat kepolisian," kata dia. Syaiful berharap pemuda Tanggurejo harus melakukan kegiatan positif dan kreatif. Sehingga bisa membangun desampopoolga Calon Bupati Gresik tersebut. Pihaknya juga berharap, orang tua juga terlibat dalam memberikan pendidikan dan pengawasan anak-anaknya. Baik dari segi pergaulan maupun di dunia medis. "Jadi, tidak hanya di sekolah, tapi semuanya harus terlibat memberikan pengawasan anak-anak" pungkasnya. Ji Kepala Desa Tanggurejo, Muhamad Rizki mengatakan, kegiatan jalan sehat ini selain menyehatkan juga menjadi wadah silaturahmi antar warga. Jalan sehat ini juga menjadi penghubung kegiatan di desa yang berkaitan dengan lingkungan tersebut. "Jadi saya lihat ada yang ketemu teman lama. Jadi kegiatan jalan sehat ini sangat bermanfaat sekali," pungkasa dia. ■

#### MENTERI PARIWISATA DAN EKONOMI KREATIF RI APRESIASI KARNAVAL SHINING JAYANDARU



Sidoarjo, "ucapnya". Pj Bupati H. Subandi mengatakan Kabupaten Sidoarjo mempunyai beragam macam seni, budaya, tradisi dengan kearifan lokal. Oleh karena itu, kegiatan seperti ini ditampilkan keanekaragaman potensi yang dimiliki Kabupaten Sidoarjo. "Kami ucapkan kegiatan ini akan menjadi kegiatan tahunan. Harapannya Sidoarjo carnival ini bisa mempromosikan pariwisata nasional dan internasional serta akan menjadi KARNASIA Even Nusantara (KENS) serta dapat menarik investor, wisatawan dan mendorong kunjungan wisatawan di Kabupaten Sidoarjo". H. Subandi mengatakan dalam dua tahun ini jumlah kunjungan wisatawan ke Kabupaten Sidoarjo meningkat. Di tahun 2022 terdapat 1.068.205 wisatawan yang berkunjung.

#### Kapolsek Tulangan Sampaikan Pesan Kamtibmas

SIDOARJO - Ciptakan Kamtibmas wilayah Tulangan, Kapolsek Tulangan AKP Abdul Cholli menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga Desa Kepadangan, Kecamatan Tulangan, di Masjid Nurul Huda, pada Minggu (18/8/24) kemarin.

Uraian secara pengalihan, para jamaah mendapatkan beberapa imbauan dari AKP Abdul Cholli. Yakni ajakan untuk menjaga situasi kamtibmas tetap aman dan damai di masa Pilkada Serentak 2024, marilah kita

sikap dengan bijak, kuantan keruluran di tengah perbedaan, jangan mudah terpecah belah oleh informasi hoaks," kata Kapolsek Tulangan AKP Abdul Cholli.

Kegiatan terdaksana kemarin Minggu (18/8/24), di Desa Kepadangan, kita juga mengimbau kepada masyarakat bila ada problematika kamtibmas dapat disampaikan ke Bhabinkamtibmas di wilayahnya.

"Sehingga dapat segera teratasi bila ada persoalan maupun keluhan warga" pungkasa Kapolsek Tulangan kepada Duta Masyarakat Senin (19/8/24). ■ Lee





# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN SIDOARJO

## Upacara HUT ke 79 Republik Indonesia Dilaksanakan di Bukit Sampah Sidoarjo

Pernik menarik tersisa di peringatan Kemerdekaan RI ke 79 lalu. Salah satunya yang dilakukan Dinas Lingkungan Hidup kabupaten Sidoarjo yang menggelar Upacara Bendera di gunung sampah TPA Griya Mulyo Jabon.

Rendy Agung Prakoso, Surabaya

Pada momen HUT ke 79 Republik Indonesia, penting bagi seluruh elemen masyarakat Indonesia untuk berpikir bagaimana mewariskan bumi yang lestari bagi generasi kedepan. Salah satunya tentang lingkungan, paling terlihat isu tentang pengolahan sampah. Isu tersebut sering dia-baikan, namun berdampak signifikan pada kualitas hidup dan kelestarian Alam/lingkungan.

Bentuk tindakan penyadaran tentang belum merdeka dari

sampah terlihat pada Upacara Kemerdekaan Indonesia ke 79 di Tempat Pembuangan Akhir (TPA) Griya Mulyo Jabon, Sidoarjo. Para petugas DLHK Sidoarjo, dan pahlawan lingkungan berkumpul melaksanakan upacara memperingati kemerdekaan di sekitar bukit sampah.

Puluhan petugas berbaris rapi menghadap tiang bendera. Bahkan ada juga yang naik di atas alat berat ekskavator. Mereka kompak mengenakan seragam berwarna abu-abu dengan corak merah dengan topi Kuning dan



Suasana upacara Kemerdekaan RI ke 79 oleh DLHK Sidoarjo di atas bukit sampah TPA Jabon, Sidoarjo

Sekitar enam alat berat ekskavator juga diparkir di antara para peserta upacara.

Walaupun bau menyengat tidak mengurangi rasa hikmat para peserta, mereka dengan semangat mengikuti upacara hingga selesai.

Kepala Dinas Lingkungan Hidup dan Kebersihan (DLHK) Sidoarjo, M Bahrul Amig menjelaskan upacara hari ini sebagai simbol bagi masyarakat agar bisa lebih peduli dan memperhatikan sampah.

“Yang ikut upacara kali ini ialah pegiat atau unsur karyawan dari berbagai macam penugasannya, mulai operator alat berat, ada

➔ ke halaman 11

© 2022 Bhirawa

HARIAN  
**Bhirawa**

## Upacara HUT ke 79 Republik Indonesia Dilaksanakan di Bukit Sampah Sidoarjo

● Sambungan hal 1

petugas kebersihan, ada yang back office, ada yang maintenance, ada yang di pengolahan limbah pemilahnya” Jelas Amig

Amig juga mengatakan, Kita harus realistis melihat fakta yang ada dilapangan bahwa penelitian pada tahun 2019, persentase 72% masyarakat Indonesia ini kepeduliannya masih rendah untuk bisa memperlakukan sampahnya dengan baik. Hal tersebut dapat menjadi tindakan kriminal terhadap lingkungan. Oleh karenanya itu kesadaran masyarakat untuk merdeka dari sampah harus terus dibangun.

“Maka dari itu, kesadaran masyarakat yang tetap cuek terhadap lingkungan, Indonesia ini belum merdeka dari sampah, kami harus perjuangkan terus menerus untuk membangun kesadaran itu mulai dari sekarang,” jelasnya.

Amig juga menambahkan bahwa diperlukan perjuangan untuk mencapai target-target ke depan terutama pengelolaan sampah yang baik di Indonesia.

“Rata-rata saat ini satu hari sampah yang masuk ke TPA Jabon 550 ton per hari. Namun Sidoarjo, bisa dikatakan menjadi tata kelola yang saat ini dianggap yang mumpuni dan relatif lebih bagus. Hal itu diapresiasi oleh pemerintah pusat.” Imbuhnya.

Sistem pengelolaan TPA Jabon, sudah memakai sistem pola Badan Layanan Umum Daerah (BLUD). Berarti, kesungguhan dan komitmen pengelola dalam mengatasi sampah di Sidoarjo sangatlah serius.

Amig berharap kedepan Ada target capaian yang nanti ke depan Indonesia jangan sampai nanti itu akan menjadi sebuah negara yang sakit itu karena sampahnya tidak tertangani dengan benar, kesungguhan dan komitmen Pemerintah Sidoarjo untuk lebih serius

dalam penanganan sampah. Hal ini merupakan salah satu dari 17 program prioritas jitu, yang merupakan revolusi manajemen sampah.

“Merdeka dari sampah, dibutuhkan support oleh stakeholder maupun pemangku kebijakan, kerjasama serta distribusi kewenangan yang efektif baik dari kecamatan, kelurahan, desa, bahkan sampai tingkat RT maupun RW diharapkan ikut terlibat memeringi isu sampah tersebut, hal ini mendorong masyarakat peduli sampah, serta dapat mengolah sampah dengan mandiri” Paparnya.

Berdasarkan data yang dihimpun dari Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan (KLHK) tahun 2022, jumlah timbulan sampah di Indonesia sebesar 68,7 juta ton/tahun dengan komposisi sampah didominasi oleh sampah organik, khususnya sampah sisa makanan yang mencapai 41,27%.

Kurang lebih 38,28% dari sampah tersebut bersumber dari rumah tangga. Selain itu, sampah organik juga merupakan kontributor terbesar dalam menghasilkan emisi gas rumah kaca jika tidak terkelola dengan baik. Berdasarkan data KLHK Tahun 2022 juga disebutkan bahwa sebanyak 65,83% sampah di Indonesia masih diangkut dan dibuang ke landfill.

Hal ini dalam konteks krisis lingkungan yang semakin mendesak, pengelolaan sampah adalah salah satu langkah pasti yang bisa kita ambil untuk menjaga kemerdekaan sejati. Dengan memperkuat kesadaran serta tindakan nyata, kita bisa mewariskan bumi yang sehat dan bersih kepada anak cucu di masa mendatang. Sebab kemerdekaan sejati adalah kemampuan untuk hidup dalam harmoni dengan alam dan memastikan bahwa warisan yang ditinggalkan adalah bumi yang lestari. [gat]

© 2022 Bhirawa

HARIAN  
**Bhirawa**



# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN SIDOARJO

## Kapolsek Tulangan Sampaikan Pesan Kamtibmas

**SIDOARJO** - Ciptakan Kamtibmas wilayah Tulangan, Kapolsek Tulangan AKP Abdul Cholil menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga Desa Kepadangan, Kecamatan Tulangan, di Masjid Nurul Huda, pada Minggu (18/8/24) kemarin.

Usai acara pengajian, para jamaah mendapatkan beberapa imbauan dari AKP Abdul Cholil. Yakni ajakan untuk menjaga situasi kamtibmas tetap aman dan damai di masa Pilkada Serentak 2024.

“Di tengah suhu politik mulai naik menghadapi masa Pilkada serentak 2024, marilah kita

sikapi dengan bijak, kuatkan kerukunan di tengah perbedaan, jangan mudah terpecah belah oleh informasi hoaks,” kata Kapolsek Tulangan AKP Abdul Cholil.

Kegiatan terlaksana kemarin Minggu (18/8/24), di Desa Kepadangan, kita juga mengimbau kepada masyarakat bila ada problematika kamtibmas dapat disampaikan ke Bhabinkamtibmas di wilayahnya.

“Sehingga dapat segera teratasi bila ada persoalan maupun keluhan warga,” pungkas Kapolsek Tulangan kepada Duta Masyarakat Senin (19/8/24). ● Loe





DOK/DUTA

Kapolsek Tulangan AKP Abdul Cholil dalam penyampaian pesan Kamtibmas di Desa Kepadangan  
Kec.Tulangan

CS Berprestasi Dengan Berprestasi

**DUTA**

# 30 Anggota Warakawuri Terima Santunan

**SIDOARJO** - Sebanyak 30 anggota Legiun Veteran Republik Indonesia (LVRI) Sidoarjo mendapatkan santunan Pemkab Sidoarjo. Para pejuang kemerdekaan itu mendapatkan santunan uang sebesar Rp. 1 juta dari Baznas Kabupaten Sidoarjo.

Pemkab Sidoarjo juga memberikan santunan kepada Warakawuri atau janda anggota TNI. Ada sebanyak 125 orang janda yang diberikan santunan Sembako dari Dinas Sosial Sidoarjo. Santunan serahkan langsung oleh Plt. Bupati Sidoarjo H. Subandi SH.M,Kn pada Peringatan Hari Veteran Nasional tahun 2024 di pendopo Delta Wibawa, Senin, (19/8/24).

Plt. Bupati Sidoarjo H. Subandi mengatakan jasa para veteran dalam memperjuangkan kemerdekaan akan selalu dikenang. Perjuangannya merebut kemerdekaan sangat luar biasa. Oleh karenanya sudah sepatutnya pemerintah memberikan perhatian lebih kepada mereka. Meski menurutnya jasa mereka tidak



LOE/DUTA

Para pejuang kemerdekaan terima santunan uang sebesar Rp. 1 juta dari Baznas Kabupaten Sidoarjo Senin (19/8/24)

ternilai. Tidak terganti dengan materi. Namun santunan seperti ini menjadi bentuk perhatian pemerintah kepada mereka.

"Meskipun bantuan ini sangat sederhana namun kami berharap

sedikit meringankan beban dan memberikan manfaat bagi bapak ibu semuanya,"ucap Subandi.

Subandi masih melihat semangat juang anggota LVRI Sidoarjo. Perkembangan Kabupaten Sidoarjo tidak pernah terlepas dari peran anggota LVRI Sidoarjo. Semangat itu menjadi penyemangat dirinya untuk terus memajukan pembangunan Kabupaten Sidoarjo. Ia berharap LVRI Sidoarjo dapat terus bersama mengisi pembangunan Sidoarjo.

"Semangatnya veteran ini luar biasa dalam mengisi pembangunan di Kabupaten Sidoarjo,"ujarnya.

Masih kata Subandi, Pemkab Sidoarjo berkomitmen untuk memperhatikan anggota veteran Sidoarjo. Ia berharap perhatian pemerintah seperti ini menjadi pemupuk semangat anggota veteran yang ada. Ia berharap anggota veteran Sidoarjo dapat merasakan kehadiran pemerintah Kabupaten Sidoarjo. Pelayanan pemerintah kepada mereka akan selalu diperhatikannya. Pemkab Sidoarjo siap memfasilitasi kebutuhan LVRI Sidoarjo. Seperti halnya kebutuhan perayaan Peringatan Hari Veteran Nasional tahun 2024 di pendopo Delta Wibawa Sidoarjo ini.

Sementara itu Ketua LVRI Cabang Kabupaten Sidoarjo Mayor Marinir (Purn) Priyatno mengaku bangga dan bahagia atas perhatian pemkab Sidoarjo. Salah satunya ikut bersama LVRI Sidoarjo memperingati Hari Veteran Nasional tahun 2024 di pendopo Delta Wibawa. • Loe

CS Berprestasi Dengan Kemampuan

**DUTA**



# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN SIDOARJO



MUCH SHODIPUTA

Calon Bupati (Cabup) M Syahrul Munir untuk menyapa warga yang antusias melaksanakan berbagai kegiatan dalam mengisi independen days ini.

## Cabup Syahrul Munir Sapa Warga

**GRESIK** - Momentum perayaan HUT Kemerdekaan RI ke- 79 dimanfaatkan oleh Calon Bupati (Cabup) M Syahrul Munir untuk menyapa warga yang antusias melaksanakan berbagai kegiatan dalam mengisi independen days ini. Misalkan kegiatan jalan sehat maupun karnaval keliling kampung.

Seperti di Desa Tanggulrejo Kecamatan Manyar, kemarin. Ada kegiatan jalan sehat yang para peserta mengenakan pakaian yang berbeda. Mulai merah putih, hingga berpakaian muslim-muslimah. Di beberapa titik, mereka beratraksi menunjukkan keterampilan.

seperu tarian atau yer-yei.

Cabup M Syahrul Munir yang hadir, mengajak untuk bersama-sama menanggulangi kenakalan remaja dan tetap menjaga perilaku hidup sehat.

“Seperti gangster dan kelompok pemuda yang sering melakukan aksi tawuran. Akhirnya harus berurusan dengan aparat kepolisian,” kata dia.

Syahrul berharap pemuda Tanggulrejo harus melakukan kegiatan positif dan kreatif. Sehingga bisa membanggakan desappopoojuga Calon Bupati Gresik tersebut.

Pihaknya juga berharap, orang tua juga terlibat dalam memberikan pendidikan dan pengawasan anak-anaknya. Baik dari segi pergaulan maupun di dunia medsos.

“Jadi, tidak hanya di sekolah, tapi semuanya harus terlibat memberikan pengawasan anak-anak,” pungkasnya.

Pj Kepala Desa Tanggulrejo, Muhammad Rozi mengatakan, kegiatan jalan sehat ini selain menyehatkan juga menjadi wadah silaturahmi antar warga. Jalan sehat ini juga menjadi penghujung kegiatan di desa yang berbatasan dengan Lamongan tersebut.

“Tadi saya lihat ada yang ketemu teman lama. Jadi kegiatan jalan sehat ini sangat bermanfaat sekali,” pungkas dia. ● Pii

# MENTERI PARIWISATA DAN EKONOMI KREATIF RI APRESIASI KARNAVAL SHINING JAYANDARU

Sidoarjo, Pojok Kiri

Meriah meski panas terik menyengat. Ribuan warga Sidoarjo rela berpanasan menanti karnaval yang digelar Pemkab Sidoarjo. Tidak sedikit yang membawa payung sambil berjejer dari A. Yani Sidoarjo hingga GOR Gelora Delta.

Mulai di depan monumen Jayandaru, ribuan masyarakat Sidoarjo menyaksikan penampilan peserta karnaval Shining Jayandaru. Shining Jayandaru menjadi karnaval pertama di Sidoarjo sejak Covid-19. Siang tadi, Shining Jayandaru dibuka Plt. Bupati Sidoarjo H. Subandi S.H.M.Kn di depan monumen Jayandaru Alun-alun Sidoarjo, Minggu, (18/8).

Berbagai penampilan seni budaya dan tradisi serta potensi pariwisata Sidoarjo ditunjukkan seluruh OPD Sidoarjo. Tidak hanya itu, komunitas musik patrol serta lembaga pendidikan dan Purna Paskibraka juga unjuk kebolehan. Para pelaku ekonomi kreatif juga tidak ikut ketinggalan. Ada 43 peserta yang ikut memeriahkan karnaval Shining Jayandaru bertema Sidoarjo The Local Wisdom itu. Dari monumen Jayandaru, peserta karnaval finis di GOR Sidoarjo. Rutenya jalan A. Yani menuju jalan Thamrin dan jalan Pahlawan GOR Sidoarjo.

Plt. Bupati Sidoarjo H. Subandi mengatakan karnaval Shining Jayandaru menjadi salah satu agenda kegiatan perayaan Hari Kemerdekaan RI. Kegiatan tersebut juga menjadi salah satu bentuk promosi pariwisata dan ekonomi kreatif di Kabupaten Sidoarjo.

"Kegiatan ini bertujuan untuk menampilkan keanekaragaman potensi yang dimiliki oleh Kabupaten



Sidoarjo," ucapnya.

Plt Bupati H. Subandi mengatakan Kabupaten Sidoarjo mempunyai bermacam-macam seni, budaya, tradisi dengan kearifan lokal. Oleh karenanya lewat kegiatan seperti ini ditampilkan keaneka-ragaman potensi yang dimiliki Kabupaten Sidoarjo.

"Kami upayakan kegiatan ini akan menjadi kegiatan tahunan. Harapannya Sidoarjo carnival ini bisa menembus pasar nasional dan internasional serta akan menjadi Karisma Event Nusantara (KEN) serta dapat menarik investor, wisatawan dan mendorong kunjungan wisatawan di Kabupaten Sidoarjo," ucapnya.

H. Subandi mengungkapkan dalam dua tahun ini jumlah kunjungan wisatawan ke Kabupaten Sidoarjo meningkat. Di tahun 2022 terdapat 1.068.205 wisatawan yang berkunjung.

Jumlah tersebut meningkat 27 persen ditahun 2023 dengan jumlah kunjungan sebanyak 1.354.112 orang. Sedangkan untuk kontribusi ekonomi bidang pariwisata pada PDRB (Produk Domestik Regional Bruto) pada tahun 2023 sebesar R. 9.665.118.000. Jumlah itu meningkat sebesar 11 persen dari tahun 2022 lalu sebesar Rp. 8.731.730.000.

"Dengan peningkatan kunjungan wisatawan dan PDRB tersebut menunjukkan permintaan masyarakat dan wisatawan terhadap kebutuhan jasa akomodasi, kuliner makan minum dan jasa hiburan sangat tinggi, sehingga ke depan merupakan peluang investasi," ujarnya.

Subandi juga menyampaikan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada pihak-pihak yang terkait dan seluruh peserta Karnaval Shining Jayandaru "Sido-

arjo The Local Wisdom". Menurutnya kebersamaan seperti ini akan mempercepat perkembangan pariwisata di Kabupaten Sidoarjo yang lebih dinamis dan dapat memberikan dampak positif bagi pariwisata di Kabupaten Sidoarjo.

"Semoga acara Karnaval Shining Jayandaru ini dapat meningkatkan semangat dan kreatifitas para pelaku industri pariwisata dan ekonomi kreatif di Kabupaten Sidoarjo," harapnya.

Sementara itu Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif RI Sandiaga Uno yang hadir secara virtual mengucapkan selamat atas pelaksanaan Shining Jayandaru. Ia apresiasi pelaksanaan kegiatan tersebut. Menurutnya pelaksanaan Shining Jayandaru menjadi salah satu upaya pemerintah Kabupaten Sidoarjo dalam mendukung pengemban-

gan sektor pariwisata dan Ekonomi kreatif/Ekraf.

"Melalui event yang mengangkat pusa ragam budaya dan produk Ekraf lokal unggulan ini saya harap dapat mempromosikan potensi Ekraf Kabupaten Sidoarjo, meningkatkan kunjungan wisatawan serta membuka peluang investasi dan mendorong kolaborasi seluruh stakeholder," sampainya.

Anggota Komisi IX DPR RI Indah Kurnia yang hadir langsung bangga dengan pelaksanaan karnaval Shining Jayandaru kali ini. Ia melihat antusiasme masyarakat Sidoarjo sangat tinggi. Ia juga yakin dengan kegiatan semacam ini akan mampu meningkatkan PDRB Sidoarjo.

"Kita doakan acara ini diriespon masyarakat dan pelaku usaha dan memiliki imbas pada tourism atau pariwisata dan ekonomi kreatif di Sidoarjo," ucapnya. (Khol/Fs)

CS Diproduksi dengan Gamification

**POJOK KIRI**  
KORAN RAKYAT





# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN SIDOARJO



OVERLOAD: Truk sarat muatan melintas di Jalan Mayjen Sungkono, Sidoarjo, kemarin (19/8).

DITE SURENDRA, JAWA POS

## Razia ODOL, Pemkab Tunggu Instruksi Provinsi

SIDOARJO - Sejak kemarin (19/8) selama sepekan, pemerintah melalui Kementerian Perhubungan (Kemhub) memberlakukan penertiban terhadap angkutan barang yang melakukan pelanggaran secara serentak di seluruh Indonesia.

Hanya, penertiban tersebut belum berlangsung di Sidoarjo. Di sisi lain, angkutan barang yang melanggar, terutama truk

yang *overdimension overload* (ODOL) alias melebihi kapasitas, masih berlalu-lalang di jalanan Kota Delta.

Kenapa? Dinas Perhubungan (Dishub) Sidoarjo masih menunggu instruksi resmi dari Dishub Jatim. "Termasuk terkait jadwal pelaksanaannya," kata Kepala Bidang Pengendalian Operasional dan Bimbingan Keselamatan Dishub Sido-

arjo Wahyu Herison.

Dia menjelaskan, biasanya penegakan hukum dilaksanakan serentak di jembatan-jembatan timbang yang beroperasi. Misalnya, jembatan timbang Trosobo dan Terminal Larangan. "Kami biasanya *supporting* terhadap kegiatan yang dilaksanakan dishub provinsi," katanya.

Sebab, penertiban tersebut tidak bisa dilakukan sendiri.

Selain membutuhkan sejumlah perangkat penindakan, penertiban melibatkan personel dari berbagai unsur. Mulai penyidik pegawai negeri sipil (PPNS) Pemkab, kepolisian, kejaksaan, hingga pengadilan.

Selama ini, saat petugas menemukan ada pelanggaran seperti ODOL di lapangan, Dishub Sidoarjo tidak bisa serta-merta melakukan penindakan. (uzi/c7/ris)

CS Dipindai dengan CamScanner

# Jawa Pos

# Netralitas ASN dan Penyelenggara Jadi Atensi Khusus

Dari Identifikasi Kerawanan Pilbup Sidoarjo oleh Bawaslu

**SIDOARJO** - Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Sidoarjo meluncurkan peta kerawanan penyelenggaraan Pilkada Serentak 2024 kemarin (19/8). Hasilnya, dari proses identifikasi yang sudah dilakukan, tercatat ada 15 potensi masalah yang rawan terjadi selama tahapan pilbup Sidoarjo.

Dari semua kerawanan tersebut, beberapa di antaranya mendapat atensi khusus Bawaslu. Di antaranya isu netralitas aparatur sipil negara (ASN) hingga potensi keberpihakan penyelenggara pemilu.

Ketua Bawaslu Sidoarjo Agung Nugraha mengatakan, penyusunan indeks kerawanan pemilihan berdasar empat hal. "Yakni konteks sosial politik, penyelenggaraan pemilihan, kontestasi, dan partisipasi Pemilu 2024," katanya dalam peluncuran di Sidoarjo kemarin.

Penyusunan tersebut juga didasarkan pada pengalaman sebelumnya. Selama proses identifikasi, tercatat ada 15

## 5 Kerawanan Tertinggi di Pilkada Sidoarjo

- Ketidaknetralan ASN
- Adanya perlengkapan pemungutan suara yang tidak sesuai ketentuan
- Adanya logistik surat suara yang tertukar
- Adanya ketidakprofesionalan penyelenggara pemilu yang merugikan kampanye calon
- Adanya penduduk potensial memilih, tapi tidak memiliki KTP elektronik

Sumber: Bawaslu Sidoarjo

GRAFIS: ADIT JAWA POS

indikator yang diteliti lebih dalam oleh Bawaslu Sidoarjo.

Salah satunya adalah terkait isu netralitas ASN. Potensi ini cukup rawan terjadi di kontestasi pilbup. Selain itu, potensi ketidaknetralan juga rawan dilakukan oleh penyelenggara pemilu, baik KPU dan jajarannya maupun Bawaslu beserta jajaran. Seperti pada masa kampanye, juga coblosan.

Selain itu, potensi masalah yang juga rawan terjadi adalah kelengkapan atau kesesuaian perangkat pemilihan. "Misalnya surat suara yang tertukar.

Mengingat pilkada mendatang berlangsung serentak," katanya.

Potensi masalah lain adalah soal penggunaan hak pilih. Hingga kini, belum semua warga Sidoarjo sudah memiliki KTP. Sehingga, meski memenuhi syarat untuk *nyoblos*, mereka rawan tak bisa menggunakan haknya. "Peta kerawanan tersebut disusun berdasar kondisi di Sidoarjo. Harapannya, pencegahannya bisa tepat sasaran," imbuhnya.

Sementara itu, Ketua Panitia Pengawas Kecamatan (Panwascam) Sidoarjo Kholid Muhaimin mengatakan, sebelumnya pemetaan kerawanan sudah dilakukan di tingkat desa. "Tiap desa memetakan potensi kerawanan sehingga bisa diantisipasi lebih dini. Lalu, dilaporkan ke Bawaslu Sidoarjo sebagai hasil identifikasi," ucapnya.

Dia mencontohkan, di Kecamatan Sidoarjo, ada beberapa pondok pesantren maupun sekolah dengan jumlah pemilih pemula yang cukup tinggi. "Pengawasannya harus optimal, khawatirnya dijadikan sebagai tempat kampanye," pungkasnya. (uzi/c17/ris)



# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN SIDOARJO

## 11 Ribu Pemilih Pemula Belum Ber-KTP

DUA bulan sebelum coblo-  
san, belum semua pemilik  
hak pilih pilbup Sidoarjo  
bisa menggunakan haknya.  
Penyebabnya, mereka belum  
mengantongi KTP elektronik.  
Mereka adalah pemilih  
pemula atau yang baru ber-  
usia 17 tahun.

Dinas Kependudukan dan  
Pencatatan Sipil (Dispen-  
dukcapil) Sidoarjo meng-  
identifikasi ada sekitar 11 ribu  
warga yang baru berusia 17  
tahun yang belum memiliki  
KTP. "Karena itu, kami tengah  
mempercepat proses perekam-  
an agar mereka bisa memilih  
dalam pilkada mendatang,"  
kata Kepala Dispendukcapil  
Sidoarjo Reddy Kusuma.

Dia menyatakan, salah satu  
yang tengah gencar dilakukan  
adalah program perekaman  
KTP untuk para siswa yang  
sudah berusia 17 tahun ke-  
tiap sekolah. "Satu minggu  
kami gelar dua kali di sekolah  
angsur untuk memper-  
cepat," jelas Reddy.

Rekaman jemput bola ke  
sekolah digelar secara rutin



FIRMA ZUHDI/JAWA POS

**ANTISIPASI:** Jajaran Bawaslu Sidoarjo bersama stakeholder dalam pelun-  
curan peta kerawanan penyelenggaraan Pilkada 2024 di Sidoarjo kemarin.

untuk mengejar 11 ribu  
pemilih pemula yang belum  
perekaman. "Capaian rekam  
kami sampai akhir Juli sudah  
98,73 persen. Untuk pemilih  
pemula, kurang sekitar 11  
ribuan," katanya.

Selain di sekolah, pihaknya  
menyosialisasikan kepada  
masyarakat agar melakukan  
perekaman langsung di Mal  
Pelayanan Publik (MPP)  
Sidoarjo. "Layanan di MPP  
juga terus jalan," katanya.

Bukan hanya perekaman  
KTP baru, Pemkab juga

melakukan aktivasi identitas  
kependudukan digital (IKD)  
baru pemilik KTP baru  
ataupun KTP lama. Sebab,  
selain menggenjot perekaman  
bagi pemilih pemula, pihak-  
nya gencar menggenjot  
aktivasi IKD. "Saat ini aktivasi  
IKD di Sidoarjo sudah sekitar  
121 ribu," katanya.

Dengan upaya tersebut,  
pihaknya berharap parti-  
sipasi pemilih, terutama  
pemilih pemula, bisa tinggi  
saat pilkada pada November  
mendatang. (uzi/c12/ris)

CS Dipindai dengan CamScanner

## Jawa Pos

### KESEHATAN



DITE SURENDRA/JAWA POS

DEMI MASA DEPAN: Kegiatan pemeriksaan balita di posyandu di Pondok Jati, Sidoarjo.

## Tahun Ini 15 Desa Masuk Lokasi Fokus Stunting

**SIDOARJO** - Angka *stunting* di wilayah Sidoarjo makin turun. Meski demikian, Pemkab tetap menargetkan penurunan *stunting* pada akhir 2024.

Dinas Kesehatan (Dinkes) Sidoarjo sudah menentukan 15 desa yang masuk lokasi fokus penanganan *stunting*.

Kabid Kesehatan Masyarakat dr Inensa Khoirul Harahap mengatakan bahwa angka *stunting* di Kota Delta sudah turun dan di bawah standar nasional. "Dari data Survei Status Gizi Indonesia (SSGI), tinggal 8,4 persen," katanya. Jumlah tersebut turun hampir setengahnya dibandingkan tahun lalu yang mencapai 16,1 persen.

Meski turun, dinkes tetap berupaya menggenjot agar angka *stunting* bisa ditekan. Salah satu upaya yang dilakukan adalah membuat pemetaan wilayah rentan *stunting*.

Dari pemetaan tersebut, Dinkes Sidoarjo menetapkan ada 15 desa masuk lokasi fokus (lokus) yang akan dilakukan penanganan *stunting*. Terbanyak di Kecamatan Jabon. "Juga di Prambon, Krembung

Sedati, Buduran, Krian, Candi, dan Tulangan,”  
tuturnya. (eza/c7/ris)

CS Siapa yang Canggih

# Jawa Pos

## Menparekraf RI Apresiasi Karnaval Shining Jayandaru, Berharap Dongkrak Pariwisata Di Sidoarjo

REDAKSI 19 AGUSTUS 2024 12:01:27



*KARNAVAL - Plt Bupati Sidoarjo, Subandi membuka acara Shining Jayandaru yang menjadi karnaval pertama di Sidoarjo sejak Covid - 19 mulai di depan Monumen Jayandaru Alun - Alun Sidoarjo, Minggu (18/08/2024) sore.*

Sidoarjo (republikjatim.com) - Meriah meski di tengah panas terik matahari masih menyengat. Ribuan warga Sidoarjo rela berpanas-panasan menanti karnaval yang digelar Pemkab Sidoarjo. Tidak sedikit yang membawa payung sambil berjejer dari JL A Yani Sidoarjo hingga GOR Gelora Delta Sidoarjo. Mulai di depan Monumen Jayandaru, ribuan masyarakat Sidoarjo menyaksikan penampilan peserta karnaval Shining Jayandaru.

Shining Jayandaru menjadi karnaval pertama di Sidoarjo sejak Covid - 19. Shining Jayandaru dibuka Plt Bupati Sidoarjo, Subandi di depan Monumen Jayandaru Alun - Alun Sidoarjo, Minggu (18/08/2024) sore. Berbagai penampilan seni budaya dan tradisi serta potensi pariwisata Sidoarjo ditunjukkan seluruh Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Pemkab Sidoarjo.

Tidak hanya itu, komunitas musik patrol serta lembaga pendidikan dan Purna Paskibraka juga unjuk kebolehan. Para pelaku ekonomi kreatif juga tidak ikut ketinggalan. Ada 43 peserta yang ikut memeriahkan karnaval Shining Jayandaru bertema Sidoarjo The Local Wisdom itu.



Dari monumen Jayandaru, peserta karnaval finis di GOR Sidoarjo. Rutenya JL A Yani menuju JL Thamrin dan JL Pahlawan GOR Sidoarjo. Plt Bupati Sidoarjo, Subandi mengatakan Karnaval Shining Jayandaru menjadi salah satu agenda kegiatan perayaan Hari Kemerdekaan RI. Kegiatan ini juga menjadi salah satu bentuk promosi pariwisata dan ekonomi kreatif di Kabupaten Sidoarjo.

"Kegiatan ini bertujuan menampilkan keanekaragaman potensi yang dimiliki Kabupaten Sidoarjo," ujar Subandi, Minggu (18/08/2024) sore.

Subandi menjelaskan Kabupaten Sidoarjo memiliki bermacam-macam seni, budaya dan tradisi dengan kearifan lokal. Karena itu, lewat kegiatan seperti ini ditampilkan keanekaragaman potensi yang dimiliki Kabupaten Sidoarjo.

"Kami upayakan kegiatan ini akan menjadi kegiatan tahunan. Harapannya, Sidoarjo Carnival ini bisa menembus pasar nasional dan internasional serta akan menjadi Karisma Event Nusantara (KEN) serta dapat menarik investor, wisatawan dan mendongkrak kunjungan wisatawan di Sidoarjo," katanya.









# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN SIDOARJO



Sedangkan anggota Komisi IX DPR RI, Indah Kurnia yang hadir langsung bangga dengan pelaksanaan karnaval Shining Jayandaru kali ini. Ia melihat antusiasme masyarakat Sidoarjo sangat tinggi. Dia juga yakin dengan kegiatan semacam ini akan mampu meningkatkan PDRB Sidoarjo.

"Kita doakan acara ini direspon masyarakat dan pelaku usaha serta memiliki imbas pada tourism atau pariwisata dan ekonomi kreatif di Sidoarjo," pungkasnya. Ary/Waw





Sedangkan anggota Komisi IX DPR RI, Indah Kurnia yang hadir langsung bangga dengan pelaksanaan karnaval Shining Jayandaru kali ini. Ia melihat antusiasme masyarakat Sidoarjo sangat tinggi. Dia juga yakin dengan kegiatan semacam ini akan mampu meningkatkan PDRB Sidoarjo.

"Kita doakan acara ini direspon masyarakat dan pelaku usaha serta memiliki imbas pada tourism atau pariwisata dan ekonomi kreatif di Sidoarjo," pungkasnya. Ary/Waw



# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN SIDOARJO

# Warga Siap Tampung Air! Besok Aliran PDAM Sidoarjo Mengecil di Wilayah Ini

August 19, 2024 - 22 Views



Sidoarjo – PDAM Sidoarjo mengeluarkan imbauan penting kepada masyarakat di beberapa wilayah terkait adanya gangguan distribusi air bersih yang akan terjadi pada Selasa, 20 Agustus 2024.

Gangguan itu disebabkan oleh pekerjaan pemeliharaan jaringan listrik yang dilakukan oleh PLN di Booster Makarya. Selama pemeliharaan berlangsung, distribusi air kepada pelanggan akan mengalami penurunan debit yang signifikan, hingga air kemungkinan tidak keluar sama sekali.

Pekerjaan pemeliharaan itu dijadwalkan akan berlangsung mulai pukul 09.00 hingga 11.30. Setelah itu, proses normalisasi distribusi air akan segera dilakukan.

Direktur Pelayanan Perumda Delta Tirta Sidoarjo Fatihul Faizun mengimbau masyarakat, terutama yang berada di wilayah terdampak, untuk segera mengambil langkah-langkah antisipatif dengan menampung air secukupnya sebelum gangguan terjadi.

Ia menyebutkan, sejumlah wilayah yang akan terdampak gangguan distribusi air meliputi di wilayah kecamatan Waru. diantaranya di Perum Makarya Binangun, Janti, Perum Graha Tirta, Wedoro, Rewwin, Ngingas, Perum Delta Sari, Sawotratap, Kepuhkiriman, Berbek, Tropodo, Wadungasri, Tambaksumur, GMS, Kepuh Permai, Pabean, dan sekitarnya.

“Masyarakat yang tinggal di wilayah-wilayah ini diharapkan untuk mempersiapkan diri dengan baik agar kebutuhan air bersih selama masa gangguan tetap dapat terpenuhi,” katanya.

Faizun menyadari bahwa gangguan distribusi air itu akan menyebabkan ketidaknyamanan bagi pelanggan. Oleh karena itu, pihaknya berupaya memberikan informasi lebih awal agar masyarakat dapat melakukan persiapan yang memadai.

Langkah antisipasi dengan menampung air sebelum pekerjaan pemeliharaan dimulai diharapkan dapat membantu mengurangi dampak dari gangguan tersebut.

Sebagai informasi tambahan, PDAM Sidoarjo akan terus memantau proses pemeliharaan dan normalisasi distribusi air. Apabila terdapat perubahan jadwal atau kondisi yang mempengaruhi layanan air, masyarakat akan segera diberitahukan melalui kanal informasi resmi.

Dengan adanya imbauan ini, PDAM Sidoarjo mohon maaf dan berharap masyarakat dapat bekerja sama untuk menghadapi gangguan ini dengan baik. Semua upaya ini dilakukan demi kenyamanan bersama dan kelancaran pasokan air bersih di wilayah Sidoarjo ke depannya. (GUS)



# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN SIDOARJO

## Minimalisir Pelanggaran, Bawaslu Sidoarjo Luncurkan Peta Kerawanan Pilkada 2024

Senin, 19 Agustus 2024 | 18:25 in Politik



Komisioner Bawaslu Sidoarjo dan Ketua Bawaslu  
Jatim A Warits serta perwakilan Forkopimda Sidoarjo  
saat peluncuran pemetaan kerawanan  
pemilihan/Foto: Ipung Syaiful

**KOTA, SIDOARJONEWS.id** – Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Sidoarjo meluncurkan peta kerawanan Pilkada 2024 di Favehotel, Senin (19/8/2024).



Peluncuran pemetaan kerawanan pemilihan ini dihadiri langsung Ketua Bawaslu Jatim A. Warits dan Jajaran Forkopimda Sidoarjo serta tamu undangan dari berbagai elemen masyarakat Kota Delta.

Ketua Bawaslu Sidoarjo, Agung Nugraha, mengatakan, dari penyusunan indeks kerawanan pemilihan berdasarkan empat dimensi. Yaitu konteks sosial politik, penyelenggaraan pemilihan, kontestasi, dan partisipasi Pemilu 2024.

“Harapan kami, setiap potensi kerawanan dapat diantisipasi, diminimalisir dan dicegah sedini mungkin,” kata Agung Nugraha.

Dari 61 indikator kerawanan yang menjadi acuan Bawaslu RI. Bawaslu Sidoarjo memfokuskan di 15 IKP. Apa saja? salah satunya potensi bencana non alam yang dapat mengganggu tahapan Pilkada.







# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN SIDOARJO

Kemudian, adanya penyelenggara pemilu yang menunjukkan sikap keberpihakan dalam tahapan kampanye dan adanya ketidakprofesionalan penyelenggara pemilu yang merugikan kampanye paslon.

“Isu terkait Netralitas ASN/TNI Polri serta penyelenggara negara juga menjadi satu hal yang sangat rawan dalam Pilkada besok,” ungkapnya.

Selain itu, sinkronisasi data pemilih juga masuk dalam indikator kerawanan Pilkada. Misalnya, pemilih di Lapas Medaeng dan Lapas Porong. Karena penghuni disana tidak semua memiliki Kartu Tanda Penduduk (KTP).

Karena dalam Pilkada 2024 ini ada pemilihan Gubernur-Wakil Gubernur Jatim dan Bupati- Wakil Bupati Sidoarjo. Jika ada yang ber-KTP luar Sidoarjo tapi masih dalam wilayah

Masih bisa melakukan hak pilih.

“Makanya ini yang harus dipastikan, karena kalau tidak bisa berpotensi pemilihan ulang,” pungkasnya.  
(ipung)



## Terdampak Pemeliharaan Jaringan PLN, Pelanggan PDAM Sidoarjo Di Waru Harus Siap-Siap Tampung Air Bersih

REDAKSI 19 AGUSTUS 2024 18:54:27



HIMBAUAN - Para Direktur Perumda Delta Tirta termasuk Direktur Pelayanan Fatihul Faizun mengenakan pakaian para pejuang untuk mengahiasi laga para pejuang yang meraih Kemerdekaan RI. Senin (19/08/2024)

Sidoarjo (republikjatim.com) - Perumda Delta Tirta (PDAM) Sidoarjo mengeluarkan himbauan penting kepada para pelanggan di beberapa wilayah. Hal ini, terkait adanya gangguan distribusi air bersih yang akan terjadi Selasa (20/08/2024).

Gangguan itu, disebabkan adanya pekerjaan pemeliharaan jaringan listrik yang dilakukan PLN di Booster Makarya Binangun, Kecamatan Waru. Selama pemeliharaan berlangsung, distribusi air kepada pelanggan akan mengalami penurunan debit yang signifikan hingga air kemungkinan tidak keluar sama sekali.

Pekerjaan pemeliharaan itu, dijadwalkan akan berlangsung mulai pukul 09.00 hingga 11.30 WIB. Setelah itu, proses normalisasi distribusi air akan segera dilakukan.

Direktur Pelayanan, Perumda Delta Tirta Sidoarjo, Fatihul Faizun menghimbau para pelanggan, terutama yang berada di wilayah terdampak, untuk segera mengambil langkah-langkah antisipatif dengan menampung air secukupnya sebelum gangguan terjadi.

"Sejumlah wilayah yang akan terdampak gangguan distribusi air itu meliputi di wilayah Kecamatan Waru," ujar Fatihul Faizun kepada republikjatim.com, Senin (19/08/2024).





# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN SIDOARJO



Faizun menyebutkan sejumlah wilayah terdampak itu diantaranya di Perum Makarya Binangun, Desa Janti, Perum Graha Tirta, Desa Wedoro, Desa Rewwin, Desa Ngingas, Perum Delta Sari, Desa Sawotratap, Desa Kepuhkiriman, Desa Berbek, Desa Tropodo, Desa Wadungasri, Desa Tambaksumur, GMS, Perumahan Kepuh Permai, Desa Pabean dan sekitarnya.

"Masyarakat (para pelanggan) yang tinggal di beberapa wilayah itu diharapkan untuk mempersiapkan diri dengan baik dengan menampung air. Harapannya, agar kebutuhan air bersih selama masa gangguan tetap dapat terpenuhi," pintanya.

Faizun menyadari gangguan distribusi air itu akan menyebabkan ketidaknyamanan bagi ribuan pelanggan. Karena itu, pihaknya berupaya memberikan informasi lebih awal, agar pelanggan dapat melakukan persiapan yang memadai.

"Langkah antisipasi dengan menampung air sebelum pekerjaan pemeliharaan dimulai diharapkan dapat membantu mengurangi dampak dari gangguan itu," tegasnya.





Sementara sebagai informasi, PDAM Sidoarjo akan terus memantau proses pemeliharaan dan normalisasi distribusi air. Jika terdapat perubahan jadwal atau kondisi yang mempengaruhi layanan air, para pelanggan akan segera diberitahu melalui kanal informasi resmi.

"Dengan adanya imbauan ini, PDAM Sidoarjo mohon maaf dan berharap masyarakat dapat bekerja sama untuk menghadapi gangguan ini dengan baik. Semua upaya ini dilakukan demi kenyamanan bersama dan kelancaran pasokan air bersih di wilayah Sidoarjo ke depannya," pungkasnya. Ary/Waw